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THE SECURITY CRISIS IN THE SAHEL IS DISRUPTING 
MARKET OPERATIONS AND EXACERBATING 

FOOD AND NUTRITION INSECURITY

Sources: WFP/SONAGESS (2023), “Joint market information bulletin for Burkina Faso”; CILSS (2023), “Impact de la Vie Chère et la Crise 
Russie-Ukraine sur la sécurité alimentaire et nutritionnelle au Sahel et en Afrique de l’Ouest”. 
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The security crisis in the Sahel is seriously disrupting the functioning of markets and cereal prices in areas 
affected by violence, particularly in Burkina Faso, Mali, Niger and Nigeria. Monitoring by the Permanent 
Inter-State Committee for Drought Control in the Sahel (CILSS) revealed irregular functioning of supply 
chains and a significant proportion of closed markets in February 2023. 
 
These market malfunctions, due to insecurity, are causing food prices to rise. In February 2023, the annual 
variation in cereal prices in Burkina Faso was estimated at 54%. In the provinces of Yagha, Loroum, and 
Soum, where security tensions are high, the annual variation in the price of millet is 245%, 184%, and 
130% respectively, compared with the five-year average. This is also the case in northern Mali, where 
millet prices in insecure areas are 45% higher than the national annual average.

This map is without prejudice to the status of or sovereignty over any territory, to the delimitation 
of international frontiers and boundaries and to the name of any territory, city or area.
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LA CRISE SÉCURITAIRE DANS LE SAHEL PERTURBE LE 
FONCTIONNEMENT DES MARCHÉS ET EXACERBE L’INSÉCURITÉ 

ALIMENTAIRE ET NUTRITIONNELLE

Sources :  PAM/SONAGESS (2023), « Bulletin conjoint d’information sur les marchés au Burkina Faso » ; CILSS (2023), « Impact de la 
Vie Chère et la Crise Russie-Ukraine sur la sécurité alimentaire et nutritionnelle au Sahel et en Afrique de l’Ouest ».
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La crise sécuritaire au Sahel perturbe fortement le fonctionnement des marchés et les prix des céréales 
dans les zones en proie aux violences, notamment au Burkina Faso, au Mali, au Niger et au Nigeria. La 
veille assurée par le Comité permanent inter‐États de lutte contre la sécheresse dans le Sahel (CILSS) 
a révélé un fonctionnement irrégulier des chaines d’approvisionnement ainsi qu’une proportion non 
négligeable de marchés fermés en février 2023. 

Ces dysfonctionnements de marchés, dus à l’insécurité, occasionnent une hausse du prix des denrées 
alimentaires. En février 2023, au Burkina Faso, la variation annuelle du prix des céréales est estimée à 
54%. Dans les provinces de Yagha, Loroum and Soum, zones sujettes à de fortes tensions sécuritaires, la 
variation annuelle du prix du mil est de 245 %, 184 % et 130 % respectivement par rapport à la moyenne 
quinquennale. C’est également le cas au Nord du Mali, où les prix du mil dans les zones d’insécurité sont 
en hausse de 45 % comparée à la moyenne nationale annuelle. 

Cette carte est sans préjudice du statut de tout territoire, de la souveraneité s’exerçant sur ce dernier, 
du tracé des frontières et limites internationales, et du nom de tout territoire, ville ou région.
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